

Die Grünen

Bezirksorganisation Hietzing
Würtzlerstraße 3/3
1030 Wien
hietzing@gruene.at



Bezirksvertretungssitzung Hietzing vom 12. Juni 2024

Der Klub der GRÜNEN stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung Hietzing am 12. Juni 2024 folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

Betreff: Kein Supermarkt unter der Verbindungsbahn-Trasse!

Die Bezirksvertretung Hietzing spricht sich dagegen aus, dass unter der geplanten aufgeständerten Trasse der Verbindungsbahn zwischen Hietzinger Hauptstraße und Auhofstraße ein Supermarkt mit Parkplätzen errichtet wird, und unterstützt Bestrebungen, in diesem Bereich Frei- und Sportflächen für angrenzende Schulen und für Jugendliche zu schaffen.

BEGRÜNDUNG:

Durch die Errichtung eines Supermarkts mit ebenerdigen Parkplätzen, und nördlich davon einer Polizeistation, wie es in einigen Planungen vorgesehen ist bzw. war, würde der Raum unter (und teilweise neben) der Hochtrasse großteils versiegelt und nur sehr eingeschränkt öffentlich nutzbar bzw. zugänglich.

Die Chance, eine qualitative Verbesserung in diesem Bereich der Verbindungsbahn-Trasse zu erreichen, wäre damit vergeben.